

El 31 de octubre, fecha límite para solicitar el pago fraccionado de impuestos y tasas

Las personas que se adhieran a este sistema se beneficiarán de una bonificación del 4% de la suma total de todos ellos

Los vecinos de Guadalajara que estén interesados en pagar de modo fraccionado sus impuestos pueden solicitarlo hasta el próximo 31 de octubre. Este sistema permite pagar en nueve plazos y sin intereses los principales impuestos y tasas, y beneficiarse de una bonificación del 4% de la suma total de todos ellos.

Las solicitudes están disponibles en las oficinas de información y registro del Ayuntamiento de Guadalajara, así como en la web municipal www.guadalajara.es/ (sección Hacienda, Tesorería y Recaudación, impresos y trámites, adhesión al sistema especial de pagos). Las personas que ya están adheridas a este sistema no tienen que realizar ningún trámite.

El Ayuntamiento de Guadalajara diseñó este nuevo sistema para hacer más cómodo a los vecinos el pago de los siguientes impuestos y tasas municipales: Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI), Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, vados, Impuesto de Actividades Económicas y tasa por la prestación del servicio de recogida de basuras.



El pago fraccionado se puede solicitar en las oficinas municipales./E. Bonilla

La 8ª edición de la Feria del Stock cierra sus puertas con un satisfactorio balance

La octava edición de la Feria del Stock celebrada el pasado fin de semana en las dependencias del Palacio Multiusos de Guadalajara, deja un "positivo balance", según la valoración de Encarnación Jiménez, concejal de Promoción Económica y Comercio.

Desde su inauguración el pasado viernes

hasta su cierre a última hora del domingo día 5, más de 35.000 personas pasaron por el recinto del Multiusos. Como dato significativo, señalar que el día de la inauguración se registró una mayor afluencia que en otros años, tal y como enfatiza la edil.

Durante los tres días de celebración, más de

4.000 niños y niñas han pasado "por las ludotecas y por las distintas actividades de animación celebradas al amparo de la feria".

Encarnación Jiménez califica de positivo el balance de esta octava edición, "a tenor del alto grado de satisfacción expresado por los comerciantes participantes, -cerca de 70 comercios de todas las ramas del sector-, en las encuestas realizadas a pie de feria".

Los encuestados han destacado los precios de los productos a la venta y la alta calidad de los mismos. Ambos aspectos han recibido las calificaciones más altas del rango contemplado en la consulta.

Desde el Ayuntamiento "seguiremos apostando por iniciativas que sirvan para dinamizar el comercio local y la actividad económica de la ciudad, al tiempo que generan empleo y mejoran en general la calidad de vida de nuestros conciudadanos", explica Encarnación Jiménez.

Según los datos aportados por las dos federaciones locales de comercio -FCG y Fedeco-, en esta edición el nivel de ventas se sitúa ligeramente por encima de los datos del año 2013.



El Palacio Multiusos acogió la VIII edición de la Feria./Jesús Roperio